
 Interrogazione n. 1529
presentata in data 13 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Costa Crociere ad Ancona”
a risposta orale urgente

  Premesso:
· che la Società Costa Crociere ha comunicato lo scorso mese di dicembre che per tutto

il 2014 non sono previsti attracchi e passaggi al porto di Ancona per tutti le tipologie di
crociere previste dalla società, mentre sono confermati come nel 2013 gli attracchi di
MSC Crociere a cui si sommano, pur se in misura minore, gli attracchi di Compagnie
straniere;

· che questa decisione porta un danno economico e di immagine non indifferente per
Ancona, in quanto secondo i dati dell’Autorità Portuale, nel periodo 2009 – 2013 i
croceristi in transito nel porto di Ancona sono stati oltre 500.000, di cui 100.000 si sono
imbarcati da Ancona, durante i 269 approdi totali;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere come intende procedere su questo tema
di primaria importanza per la Città di Ancona e per l’intera Regione in modo da far recedere
la Compagnia da tale decisione, visto lo sforzo che la Regione sta compiendo in Italia e
all’Estero per promuovere le nostre bellezze ed il nostro turismo.


